

Zürich und Zumikon, 28. August 2006

KR-Nr. 239/2006

A N F R A G E von Rolf André Siegenthaler-Benz (SVP, Zürich) und Gaston Guex (FDP, Zumikon)

betreffend Casino-Konzession für Zürich

Im Jahr 2001 hat der Bundesrat erstmals Lizenzen für Casinos in der Schweiz erteilt. Bekanntlich ist der Kanton Zürich als bevölkerungsreichster Kanton und als Wirtschaftsmetropole leer ausgegangen, während andere Kantone gleich zwei oder gar drei Konzessionen erhielten (TI: 3, SG: 2, BE: 2, GR: 2, VS: 2).

In diesem Jahr besteht erstmals die Möglichkeit, dass neue Bewerber bei der Eidgenössischen Spielbankenkommission ESBK ein Gesuch für eine Casino-Konzession einreichen können.

Durch die Tatsache, dass Zürich über kein Casino verfügt, entgehen dem Kanton jährlich Abgaben in zweistelliger Millionenhöhe. Ein Casino bildet zudem innerhalb des gesamten Angebots eine Attraktion für Gäste und Touristen.

In diesem Zusammenhang bitten wir die Regierung um Beantwortung folgender Fragen:

1. Was hat der Regierungsrat bei der EBSK und beim Bundesrat bisher unternommen, damit Zürich ein Casino erhält?
2. Was unternimmt der Regierungsrat in nächster Zeit, damit der Kanton in der zweiten Konzessionsrunde berücksichtigt wird?

Rolf André Siegenthaler-Benz
Gaston Guex